



LOS VOLUNTARIOS QUE FUERON PARTE DE LA ACTIVIDAD ESTE VIERNES.

## Retiran 700 kilos de basura desde playas de Pelluco y Chinquihue

**E**n el marco del Día Internacional de Limpieza de Playas y el Plan Tenglo, la Capitanía de Puerto de Puerto Montt y la Seremi de Medio Ambiente realizaron una jornada especial, en la que se reunieron 700 kilos de basura, de los cuales 365 irán a reciclaje a la empresa Paz Recycling.

La jornada de limpieza se desarrolló en dos playas: Pelluco y Chinquihue, donde participaron diferentes actores, entre ellos, voluntarios pertenecientes a empresas salmoneras, acuícolas, sindicatos de pescadores, Municipalidad de Puerto Montt, que aportaron con voluntarios, sacos, puntos de hidratación y colaciones saludables junto a estudiantes de universidades y también de establecimientos educacionales.

Tras la actividad, el capitán de Puerto de Puerto Montt, capitán de Fragata Litoral, Daniel Hausdorf, detalló qué tipo de elementos se recolectaron. "Dentro de la basura que se pudo recolectar, encontramos latas, botellas de vidrio y un par de cosas también que son del sector agrícola. Estamos profundamente contentos con la convocatoria".

La seremi de Medio Ambiente, Alejandra de la Fuentes precisó que "este trabajo fue iniciado en sus inicios por la Armada hace bastantes años

atrás, luego el Ministerio del Medio Ambiente se hizo parte de este trabajo conjunto y colaborativo, donde además participan otras instituciones educativas, empresas y otras instituciones del área público-privada".

Rommy Osorio, del emprendimiento circular Paz Recycling y Basura Playera, expresó que "estamos felices de estar una vez más ayudando y colaborando con todos los niños que hoy día estuvieron acá presentes. Como Paz Recycling, desde 2015 que venimos limpiando playas acá en la región y es súper positivo cada vez encontrar menos residuos en las playas. Dentro de los residuos que vamos a rescatar son las botellas de plástico, botellas de vidrios y latas de aluminio, los cuales vamos a recibir en nuestro centro de reciclaje para también darle una circularidad a los residuos que recolectamos acá en esta zona de limpieza de playa".

El Día Internacional de Limpieza de Playas es una actividad que se realiza en más de 120 países, dirigido por la organización no gubernamental "Ocean Conservancy", a través de su Programa "International Coastal Cleanup" que tiene como finalidad recoger basura y desechos sólidos de playas, ríos o lagos.